



Busque ejemplar gratuito del Esto Azul

### CONGRESO YA SON 14 CHAPULINES QUE VUELVEN A SU CURUL

Ayer llegó otra 'horneada' de diputados que solicitaron licencia y perdieron en las elecciones del domingo.



BUSCA HOY EN ESTA EDICIÓN TU SUPLEMENTO

# Viajero

Ejemplar gratuito

www.elsoldesinaloa.com.mx



# El Sol de Sinaloa

CULIACÁN | VIERNES 06 DE JULIO DE 2018 | AÑO LXI | NO. 22,081 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00

**ESCRIBEN**

José Luis López D. Pág. 13  
Benjamín González Pág. 13  
Abraham Vergara Pág. 14  
Mario Nova Pág. 14

## CULIACÁN PUBLICARÁN LICITACIÓN DEL NUEVO HOSPITAL GENERAL

La construcción iniciará a mediados de agosto y se invertirán mil 236 millones de pesos, recursos que ya están garantizados.

6



## ESTADO DE MÉXICO EXPLOSIONES DE NUEVO EN TULTEPEC

Al menos 24 muertos registra la tragedia en talleres de pirotecnia

31

**AGUA NATURAL**  
Nestlé®  
Pureza Vital  
de 1 litro

al **3x2**

Oferta válida solo hoy Viernes 06 de Julio

www.casaley.com.mx



## PROBLEMA RESUELTO: CFE

# Apagón "calentó" a miles de vecinos



JOSÉ ÁNGEL ESTRADA

## La Comisión Federal de Electricidad informó que anoche quedó resuelto el problema de suministro de luz en los sectores afectados

Tras 36 horas se restableció el servicio de energía eléctrica en el norte de Culiacán, luego de la afectación de tres circuitos de la subestación Culiacán Milenium, informó la superintendencia de zona de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Precisó que el problema quedó resuelto gracias a construcción de 1.2 kilómetros de línea de media tensión aérea y 700 metros de cable

de potencia subterráneo.

Señaló que las fallas fueron en tres circuitos subterráneos de media tensión en la subestación Culiacán Milenium y asumió que las causas fueron excavaciones realizadas por terceros, así como la quema de maleza sobre la trayectoria de la línea subterránea.

Trabajadores de la CFE de las zonas Obregón, Los Mochis y Mazatlán, así como técnicos de la División Noroeste, además de

contratistas, se avocaron al restablecimiento del servicio y laboraron de manera ininterrumpida.

"La tardía localización de la falla se debió a la dificultad para ubicar algunos registros de las líneas subterráneas, por estar tapados, al realizarse obras de vialidad posterior a la construcción del circuito. Las causas de la falla fueron ajenas a la CFE, provocadas por trabajos de excavación de terceros, así como la quema de maleza y basura en la trayectoria del circuito, adicionalmente".

Las colonias afectadas del sector norte de esta capital fueron: Prados, Villas del Cedro, Valle Alto, Stanza Toscana, Villas del Río Elite y La Rioja.